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第５４０回例会 平成２０年１０月２日(木) プログラム「職場訪問例会 愛の聖母園」  

前回第５３９回例会[9月 25 日（木）]の報告  於：東急イン 

【会長アドレス】会長 右田省二 
世界の金融情勢から目が離せない状況です。アメリカの長年の主張である市場にまかせる姿勢を 180 度転換

した公的資金の導入を決定したが、議会が抵抗する可能性もあります。これには日本の先例があり意思決定が

遅かったばかりに 10 年間も費やすことになってしまった。この点アメリカの決定は早かったというべきでしょ

うが、不良債権の額が半端ではない。いくらあるか分からないことでますます不安が増幅していくことになり

ます。日本は比較的損失が少ないといわれておりますが、世界で増幅した荒波をかぶることにもなりかねない

状況です。その中にあってこんな状況をチャンスと捉え世界に打って出ようとする金融関係があるようです。 
昨今の日本の社会情勢をみると人としてあるまじき行為が横行し、企業においては法令無視をはじめ、組織

ぐるみの虚偽や隠蔽がマスコミの標的となって世間を賑わせています。さらに、原油や食材など原材料価格の

高騰や建築基準法の改正の影響などにより、今後の日本の経済は景気の悪化は避けられないことになると思わ

れます。しかし、景気がどんなに悪くとも、絶妙の経営感覚をもって変化の波に乗り成長・繁栄を手にしてい

る企業は存在します。 
「会社の品格」（小笹芳央著幻冬舎）に紹介されている成長・繁栄する企業や経営者の五つの源泉を紹介する

と、第１に専門性です。企業として経営者としてある特定の分野にたけている、ある分野で高い評価を得てい

る、メンバー以上に経験が豊富である、そういった専門的な技術や資格、知識、情報をもっているかどうか、

第 2 に人間性です。経営者として人間的魅力、身体的魅力、人間的資質など人間観の構築にどれだけ努めてい

るかどうか、第 3 に返報性です。社員が「この社長の期待に応えたい」「この会社の発展に貢献したい」という

強い感恩と報恩の情を、どれくらいもっているかどうか、第 4 に一貫性です。経営者として言行一致の姿勢を

貫き続けているかどうか、また、経営理念や社是・社訓など「何のために」という大義や方向性を企業として

持ち続けているかどうか、第 5 に厳格性です。経営者として信賞必罰を妥協や迷いなく実行できているかどう

か、自分に対する厳しさをもっているかどうか、社内にいい意味での緊張感や空気をつくっているかどうか。 
ここに紹介した五つの源泉をすべて取り入れるということは、難しい部分があると思いますが、どれか一つ

でも経営者として企業として取り組んでみることで、現状の打開策に活用してみてはいかがでしょう。 
 
【会務報告】幹事 国師博久                      
① 鹿児島南ＲＣ創立５０周年記念式典が 12/1（月）15：00～ 
 サンロイヤルホテルにて行われます。登録料１万円です。出席 
 希望者は幹事までお知らせ下さい。 
②市内ＲＣ会員名簿をお取り下さい。訂正・変更等ある方は事務局 
 までお知らせ下さい。 
③10 月からロータリーレート 106 円です。 
【ゲスト】2007～2008 年度ＧＳＥ派遣メンバー 平寛博さん 
【ビジター】宮崎北ＲＣ・・・海江田典子君 

 鹿児島西ＲＣ・・・徳留忠敬君 
 
 

 

《次回（第 541 回）例会のお知らせ》 

日時：Ｈ20 年 10 月 9 日(木) 
12：30～13：30 

場所：ジェイドガーデンパレス（翠園） 
ﾌﾟﾛｸﾞﾗﾑ：外部卓話  
  日本プロ野球マスターズリーグ 
  トレーナー 瀬戸俊一様  
テーマ「北京オリンピック金メダル女

子ソフトボールチーム医科学

スタッフとして」 
 



【プログラム】ＧＳＥ帰国報告 平寛博さん 
「ＧＳＥプログラムに参加して」 
アメリカ・ジョージア州・アトランタ周辺第 6900 地区へＨ20 年 4/12～ 
5/10、ＧＳＥ派遣メンバーとして参加。本職の獣医師としての研修を主に、ま

たアメリカの文化や生活等を写真を紹介しながら報告された。

 
【ニコニコＢＯＸ】 

 

◆右田省二君  
ＧＳＥ平さん、お帰りなさい。何かを感じて来られた

と思います。無事の帰国をニコニコします。 
◆川原篤雄君  
2007～2008 年度ＧＳＥ派遣メンバーＤ6900 地区 

平寛博君、帰国卓話宜しくお願いします。 
◆福石堅郎君 
誕生日お祝い有難うございました。 
 
 
 
 
 

◆森妙子君  
10 月 11 日より 19 日まで「薩摩の宝展」をビーンズ 
ギャラリーで開催致します。見ごたえのある展示会に

なろうかと思います。今脚光を浴びている俊英 2 人

展御高覧いただければ幸いです。 
◆重久哲也君 
九州電力の「わたしの絵コンクール」も 17 年目を迎

えました。2 回展の時は 150 点ほどしか集まらず、私

の家に子供 7，8 人集めて絵を描かせたりしましたが、

今年はなんと 1 万点を越えました。審査は大変です

が、うれしくてニコニコします。 
 《ニコニコ BOX 累計額 ￥１２６，０００－》 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

出 席 報 告 会員数 出席数 出席率％ 

第 539 回 9月 25 日(木) 51（50） ２６ ５２．００ 

第 537 回 9月 11日(木)訂正 51（50） ４２ ８４．００ 

市内他ＲＣプログラム  ★例会時間・場所等の変更  
月日曜 ＲＣ プログラム 例会場 

10 月 3 日（金） 鹿児島ＲＣ ゲスト卓話 吉川禮子様 
「しなやかに生きて～人生のレールは１本ではない」 

山形屋 

10 月 6 日（月） 中央ＲＣ 職業奉仕フォーラム 山形屋 
10 月 7 日（火） 東南ＲＣ クラブフォーラム 職業奉仕委員会 ｻﾝﾛｲﾔﾙﾎﾃﾙ 
10 月 7 日（火） 城西ＲＣ  米山奨学生卓話 温中敏さん 東急イン 
10 月 8 日（水） 南ＲＣ 50 周年部会別会議 ｻﾝﾛｲﾔﾙﾎﾃﾙ 
10 月 8 日（水） 西ＲＣ クラブフォーラム（職業奉仕） 山形屋 
10 月 8 日（水） 西南ＲＣ フリートーキング（職業奉仕賞・職場訪問について） ゆうづき 
10 月 9 日（木） 東ＲＣ ゲスト卓話 山形屋 
10 月 9 日（木） 北ＲＣ  ２０周年記念事業全体会議③ 東急ホテル 
 

＜親睦活動委員会よりお知らせ＞ 
親睦魚釣りを下記の日程で行います。 
奮ってご参加下さい！ 
日時：１０月１９日（日）場所：垂水  
会費：5,000 円（お昼付）＊釣竿を持っている方

はご持参下さい。必要な方は別途 1,000 円です。 
  

「私の好きなこと？？？」 森山隆治 
私にとってこの言葉は非常に困った言葉です。なぜなら今までやってきたこと全てが、ただかじっただけ

で中途半端で終わっているからです。高校時代は、柔道づけの生活を送りましたがそれで終わりました。

大学時代は写真に熱中していましたが、社会人になって仕事の忙しさにかまけてほとんど触れないまま、

15 年前の 8.6 水害で総額 100 万円程度のカメラを失ってからは記念写真からも遠ざかっている状態です。

現在は、友人より強引に誘われて 40 歳から始めたゴルフと釣をたまにしておりますが、これも現在のとこ

ろ熱中するところまでは行っていません。仕事以外に続いているのは酒と煙草ぐらいですが、これも好き

というよりは習慣と惰性みたいなものです。 
色々中途半端な自分を申し上げてきましたが、そのときそのときは一生懸命頑張っていた自分があったと

思っております。私の人生も半世紀が過ぎました。そろそろ自分を見つめ直し、チャレンジできるものを

見つけたいと思います。 
｢たまには、ためにならないものも可｣ということでお許しください。（写真下） 

 


